ASKÖ-Bundesmeisterschaften 2012

ATSV-Badmintonspieler Thomas Aigner wird 2-facher Bundesmeister der Klasse +50 (Einzel- und Doppel).

125 Teilnehmer stellten sich von 8. – 9. September 2012 der ASKÖ-Bundesmeisterschaft 2012, in diversen Altersstufen und –klassen. Askö-Kelag-Kärnten, unter der Turnierleitung von Klaus Pierl, richtete eine außerordentlich gut organisierte Veranstaltung aus.

Thomas Aigner (ATSV-Sbg.) mit seinem Doppelpartner Siegfried Hackstock (Bsc Askö-Sbg.) hatten im Herrendoppel +50 relativ leichtes Spiel und konnten alle Vorrunden und das Finale gegen Dobesch/Kreulitsch (Askö-Kelag-Ktn.) deutlich in jeweils 2 Sätzen gewinnen.

Im Herreneinzel +50 gewann Thomas ebenfalls alle Matches. Das Finale gegen Joachim Bergner (Askö-Kelag-Ktn.), den Vize-Staatsmeister dieser Klasse, war heiß umkämpft und ging an die Grenzen der Kondition. Letztlich konnte sich Thomas im 3. Satz mit 21:13 durchsetzen.



